KEPLER SALON Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at



KEPLER SALON

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung von Wissensvermittlung ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz T +43 664 650 23 43 E info@kepler-salon.at W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Carina Edlbauer

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera Vizepräsidentin: Christine Haiden Schriftführer: Hermann Diller Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz nach einem Designkonzept von Studio Bendl

 $\textbf{Hersteller:} \ \texttt{Eigenvervielf\"{a}ltigung}$

Verlagsort: 4020 Linz **Herstellungsort:** 4020 Linz

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



















Medienpartner



Bildungs tv







"homo mensura"

Leben wir alle in unserer eigenen Wirklichkeit?

"Der Mensch ist das Maß aller Dinge!", lehrte (angeblich) vor zweieinhalbtausend Jahren der Sophist Protagoras. Und zwar jeder Mensch! Aber wenn das so ist, dann gibt es nur subjektive Wahrnehmungen und dementsprechend subjektive "Wahrheiten". Das war schon Großmeister Platon ein fürchterlicher Dorn im Auge. weshalb er massiv gegen die Sophisten philosophisch mobil machte. Aber heute, in Zeiten des "radikalen neurobiologischen Konstruktivismus" und der modernen Gehirnforschung, sieht es eher so aus, als hätte der alte Protagoras recht gehabt. Und wir leben alle in unserer eigenen Wirklichkeit. Jetzt stellt sich nur noch die Frage, in welchem Sinne diese Aussage "wahr" ist …

Kepler Salon MO, 12.9.2016, 19:30-21 Uhr

Thomas Mohrs Philosoph

Barbara Krennmayr Gastgeberin



Foto: zoe fotografie

Thomas Mohrs

Thomas Mohrs wurde 1961 in Koblenz geboren. Nach einer Verwaltungsausbildung studierte er Philosophie, Politikwissenschaft und Geschichte an der Universität Passau. wo er auch zum Dr. phil. promovierte und sich für das Fach Philosophie habilitierte. Seine Arbeitsschwerpunkte liegen im Bereich der Praktischen Philosophie: Allgemeine und Angewandte Ethik, Politische Philosophie (Philosophie der Interkulturalität und Globalisierung) und Philosophische Anthropologie (mit Fokus auf der Evolutionären Anthropologie) gehören zu seinen Forschungsgebieten. Er ist Professor an der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich in Linz und Dozent am Zentrum für Gastrosophie an der Universität Salzburg. Mohrs lebt seit 1985 in Österreich, ist verheiratet und Vater von vier Kindern.

www.ph-ooe.at www.gastrosophie.at

Barbara Krennmayr

Barbara Krennmavr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbilduna zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

www.dieturbine.at